



Emma Schwarze ist neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Thüringen

Die 27-Jährige steht Medien als Ansprechpartnerin für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung.

Erfurt, 22. Juli 2025. Emma Schwarze ist neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Thüringen. Ab sofort steht die 27-Jährige Journalistinnen und Journalisten als kompetente Ansprechpartnerin zur Verfügung. Sie beantwortet Presseanfragen, vermittelt den Kontakt zum Leiter der DAK-Landesvertretung, Marcus Kaiser, sowie zu Fachleuten. Darüber hinaus veröffentlicht sie auf das Bundesland zugeschnittene Gesundheitsreporte.

Die gebürtige Dresdnerin ist studierte Medienforscherin und ausgebildete Journalistin. Rund drei Jahre war sie in der sächsischen Landeshauptstadt für die Online- und Printredaktionen der Tag24 News GmbH sowie der sächsischen Morgenpost tätig und berichtete über eine Vielzahl lokaler und überregionaler Themen.

Mit ihrem Einstieg bei der DAK-Gesundheit übernimmt sie nun zugleich auch die Verantwortung für die Pressearbeit im benachbarten Sachsen.

Die DAK-Gesundheit ist mit rund 5,5 Millionen Versicherten, davon rund 130.000 in Thüringen, bundesweit die drittgrößte Krankenkasse. Alle Ansprechpartner finden sie unter www.dak.de/presse.

Kontaktdaten:

Emma Schwarze, Telefon: 0351 312085-1132, Mobil: 0173 4829258.

Mail: emma.schwarze@dak.de